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本报讯（郑报全媒体
记者 侯爱敏）经济要实现
高质量发展，抓项目促投资
是关键。昨日，我市举行
2021年全市高质量发展考核
评价暨重大项目谋划推进专
题培训班，通过专业培训提升
相关部门对重点领域项目的

谋划、申报、实施、管理水平。
重大项目作为投资的载

体、发展的平台，既是形成国
内强大市场、构建新发展格
局的重要支撑，也是加快转
型升级、增强发展后劲的长
远之策。围绕高质量发展、
重大项目谋划推进的主题，

市发改、财政、自然资源、金
融等主管部门的主要负责
人，针对项目谋划储备入库、
审批手续办理、政策资金争
取、建设用地保障、项目融资
对接等内容，进行了深入浅出
的讲解和辅导。会上还解读
了市县高质量发展考核指标

体系、评价办法、工作安排；分
析了当前债券发行使用中存
在的主要问题，以及保障项目
用地的具体措施等。

据了解，“十三五”期间，
我市依托重点项目的快速推
进，实现了新旧动能加快转
换。全市共谋划实施省市重

点项目 2436个，累计完成投
资 2.28万亿元，在郑省重点
项目完成投资全省占比约为
30.3%。上汽集团郑州智能
化生产基地等 428个重点项
目陆续建成，落地生根、开花
结果，成为推动经济社会转
型发展的强大引擎。

本报讯（郑报全媒体
记者 董艳竹）为进一步提
升我市古树名木和古树后备
资源保护工作水平，科学制
定《郑州市古树名木保护条
例》，6月2日，市人大常委会
主任胡荃带领部分常委会委
员对我市古树名木保护情况
进行调研。

调研组一行先后到二七
区中原路与大学路交叉口、
惠济区东赵新社区、郑州市
人民公园等处，认真察看古
树名木生长情况，详细了解
我市古树名木普查登记、挂
牌存档、复壮保护等情况。
随后召开座谈会，听取市司
法局关于《郑州市古树名木
保护条例（草案）》立法进展、
市园林局关于我市古树名木
及古树后备资源现状和立法
情况介绍，市林业局、城管
局、与会专家代表等就《条例

（草案）》的制定提出针对性
意见建议。

古树名木是自然界和前
人留下来的珍贵遗产，具有
极其重要的历史、文化、生
态、科研价值和较高的经济
价值。调研组表示，制定《条
例》是加强生态文明建设、促
进经济社会协调发展的具体
举措，要明确立法工作的目
的，坚持问题导向，找准郑州
市古树名木保护工作的特殊
性，确保《条例》具有针对性
和可操作性；要摸清全市古
树名木底数、种类、分布情
况，细化保护标准，创新保护
举措，明确法律责任，科学制
定《条例》，让古树名木保护
工作真正纳入法治化轨道，
提升全社会对古树名木的关
注度和保护意识。

市人大常委会副主任
张春阳参加调研。

市人大常委会调研
古树名木保护工作

本报讯（郑报全媒体
记者 赵文静） 6月2日，市
政协主席张延明带队到航
空港区调研党史学习教育
和“我为群众办实事”实践
活动开展及重点项目建设
推进情况。

张延明一行来到郑港
办事处，深入社区看变
化，走访群众拉家常，实
地察看办事处党工委党史
学习教育开展情况，广泛
征求村（社区）党组织书
记代表、党员代表对党史
学习教育工作和“我为群
众办实事”实践活动的意
见建议。

在航空港区法院、领
航学校、河南东微电子材料
有限公司、河南华锐光电产

业有限公司等地，张延明详
细了解法检系统和教育系
统党史学习教育、“我为群
众办实事”实践活动开展情
况，走访调研企业项目建设
及运营情况，仔细询问涉企
部门围绕优化营商环境开
展“我为群众办实事”实践
活动情况。

随后，张延明还参加了
航空港区党工委理论学习
中心组党史学习教育专题研
讨交流会，与大家一起探讨
如何扎实推进“我为群众办
实事”实践活动，把实事办
到群众心坎上，推动党史学
习教育走深走实。他提出，
要深入贯彻习近平总书记
在党史学习教育动员大会
上的重要讲话精神，把“我

为群众办实事”作为党史学
习教育的着力点和检验成
效的“试金石”，提高站位，
强化责任，结合经济社会发
展实际，结合人民群众的呼
声要求，统筹谋划，整体推
进，做到“一盘棋”；聚焦重
点，落实项目清单，聚焦着
力贯彻新发展理念、巩固拓
展脱贫攻坚成果、保障基层
民生需求、深化政务服务改
革便民利民、推进基层治理
体系和治理能力现代化办
实事；压实责任，强化监督
考核，切实推动党史学习
教育成果转化成为民服务
生动实践。

航空港区党工委书记
张俊峰、主任万正峰参加
研讨会。

我市举办专题培训班提升重点领域项目谋划实施水平

市领导到航空港区调研

推动党史学习教育成果
转化成为民服务生动实践

本报讯（郑报全媒体
记者 武建玲）市委常委、宣
传部长黄卿近日带领市委党
史学习教育领导小组办公室
有关负责同志到上街区调研
党史学习教育开展情况。

黄卿一行听取了上街区
党史学习教育开展情况汇
报，并与上街区基层单位代
表进行座谈交流，了解上街
区党史学习教育的鲜活经
验。随后，黄卿一行还走进
上街区峡窝镇寨沟西苑社
区，了解社区“我为群众办实
事”实践活动开展情况。

黄卿对上街区开展党史
学习教育的创新举措、特色
做法及取得的成效予以肯
定。黄卿说，在全党开展党
史学习教育，是党中央立足
党的百年历史新起点、统筹
中华民族伟大复兴战略全局

和世界百年未有之大变局、
为动员全党全国满怀信心投
身全面建设社会主义现代化
国家而作出的重大决策。就
做好下一步党史学习教育各
项工作，黄卿要求，要更加贴
近基层，更加贴近群众，更加
贴近年轻群体，聚焦群众所需
所想所盼所急，高度关注群众
身边的“小事”，扎实开展好
“我为群众办实事”实践活动，
不断增强人民群众的获得感、
幸福感、安全感。要不断推进
内容、形式、方法创新，注重实
效性、注重互动性、注重利用
移动端，不断增强党史学习教
育的针对性，提高传播力和影
响力，推动党史学习教育扎实
开展，确保全市广大党员干部
做到学史明理、学史增信、学
史崇德、学史力行，以优异成
绩迎接建党一百周年。

市领导在上街区调研

聚焦群众所需所想所盼所急
高度关注并办好群众身边小事

本报讯（郑报全媒体
记者 王际宾 王治） 6月
3日，市长侯红调研我市高
招中招筹备工作，看望慰
问参与保障的执勤民警和
医务人员。她强调，要以
对考生负责、对考试负责
的态度，严密组织、严格要
求、严肃纪律，用心用情做
好高招中招服务保障工
作，合力保障全市高招中
招平稳安全顺利进行。

侯红先后到第11高级
中学、第 47高级中学、第
106高级中学，实地察看试
卷保密室、保管室、视频监
控室、学校食堂等场所，详
细了解试卷保密工作和视
频监控及语音播报设备运
行等情况。她指出，高招

中招涉及千家万户，是社
会各界关注的热点焦点，
各级各部门要压实主体责
任，聚焦保健康、保公平、
保安全、保稳定，对各项筹
备工作再梳理、再强化，通
过考场防疫、安全保密、部
门联动、应急演练“四个必
查”，确保疫情防控、考务
组织、校园安全等方面万
无一失，切实让考生安心、
家长放心、社会满意。

调研中，侯红要求，要
把师生健康安全放在第一
位，严格落实考场消杀通
风、考生健康筛查等疫情
防控举措，从严抓好校园
及周边食品卫生，综合整
治考点周边不稳定因素，
确保实现平安高招中招目

标。要做好考生心理疏导
和人文关怀，有效引导学
生舒缓压力、放松心情，让
大家以最佳的状态走上考
场，考出最理想的优异成
绩。要严肃考风考纪，加
强考务人员培训管理，严
格落实全程、全时、全员、
无死角监控制度，充分运
用科技手段强化考场监
管，严防失密泄密、考场作
弊等行为，坚决守住公平
公正底线。要以全方位服
务考生为出发点，多方联
动做好交通疏导、噪声控
制、电力保障、防暑降温等
工作，为广大考生营造安
全安静、舒适舒心的考试
环境。

孙晓红参加调研。

侯红调研我市高招中招筹备工作

营造安全温馨舒适环境
确保高招中招顺利进行


